

# くすのきだより



令和元年 10月1日  
来迎寺小学校

快適に過ごせる環境をめざして

校務主任 三輪 教子

7月から始まった普通教室のエアコン工事は8月の末に終わり、扇風機と兼用しながら順調に稼働しています。既に、学校公開日で保護者の方にも体験していただきましたが、今までと違い、室温が28℃と快適な環境になりました。子ども達は、暑い時間帯でも集中して学習に取り組んでいます。

また、10月上旬にはトイレの前半の工事が終わり、一部が使用可能になります。男女とも洋式トイレを増設し、現在のニーズに対応した仕様に変更してあります。壁面も明るくなり、子ども達が気持ちよく利用できるような設計になっています。



上記のように、学校では、知立市教育庶務課と相談しながら、少しでも子ども達が快適に学校生活を送ることができるよう、様々な場所の修繕、修復を行っています。

エアコンについては温度や湿度を適切に保ちながら、節約して使えるような工夫をしていきます。そして、トイレについては、上手な利用の仕方や適切な掃除の仕方等を指導し、長期間、快適に使用できるようにしていきます。

ただ、室外機や変電施設等が敷地内の複数箇所に設置されています。保護者等、来校される方が利用するための駐車場が一層狭くなり、不便をおかけするところもでてきます。子ども達の快適な環境を整えていくためにもご理解よろしくをお願いします。

## 【9月のトピックス】



【3日(火) 避難訓練】



【11日(水) 学校公開日】



【26日(木) 交推協45周年記念式典】

<PTAから資源回収のお知らせ> 9月収益金 → 47,350円

☆ご協力ありがとうございました。次回は10月23日(水)です。